



LETTRE D'INFORMATION DES ELUS #CIRCO7801

#1 JANVIER 2018

DECEMBRE 2017

BILAN DES 6 PREMIERS MOIS DE MANDAT

En décembre 2017, je tenais ma première réunion publique au Vélodrome National de Montigny-le-Bretonneux : 2 heures d'échanges intenses pour faire bouger les lignes en matière d'économie, de sécurité, et d'éducation. [Plus d'infos...](#)

SOUTENIR LE COMMERCE DE PROXIMITE

En cette fin d'année 2017 j'ai apporté mon soutien aux nombreux commerçants du quartier Notre Dame à Versailles. Ce sont les difficultés de recrutement de personnels qualifiés qui étaient au cœur des préoccupations. Accompagné de la CGAD, l'organisation représentative des métiers de l'artisanat et du commerce alimentaire de proximité, nous avons aussi échangé autour des futures évolutions de l'apprentissage.

RESTOS DU COEUR DE BOIS D'ARCY

Pas de Restos du coeur sur la circonscription et pourtant 129 familles, représentant 330 bénéficiaires originaires des villes de Guyancourt, Montigny-le-Bretonneux et Versailles, se rendent toutes les semaines à Bois d'Arcy pour obtenir l'aide.

BUDGET DE LA DEFENSE, UN BUDGET DE FIERTE

Porte-parole LaREM de la discussion budgétaire « Défense » dans le cadre de l'examen du projet de loi de finances 2018, j'ai soutenu dans l'Hémicycle la remontée en puissance inédite du budget de la défense (+1,8Md€) et la trajectoire engagée vers les 2% du PIB à l'horizon 2025 (environ 50Md€), tout en soulignant l'effort substantiel accompli en direction de notre industrie de défense et de la condition de vie des militaires et de leurs familles. [Plus d'infos...](#)

DEMARRAGE D'ACTION TALENT AU SEIN D'EN MARCHÉ !

La République En Marche lance la première promotion du programme « Action Talents » destiné à faire émerger les nouveaux acteurs de la vie politique. Avec mon passé de DRH, je participe activement à cette opération en tant que mentor d'une jeune cheffe d'entreprise qui s'investit dans le système éducatif. [Plus d'infos...](#)

UVSQ-RENCONTRE AVEC LE DIRECTEUR DE CABINET DE FREDERIQUE VIDAL

Avec Alain Bui, Président récemment élu de l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines nous avons pu rencontrer le Directeur de cabinet de Mme Frédérique Vidal, afin de s'assurer de la bonne place de l'Université au sein de la future gouvernance née du rapprochement des 3 Universités (UVSQ, Evry et Paris Sud) sur Paris-Saclay. Nous avons également échangé sur les premiers retours de « Parcoursup » notamment suite aux rencontres avec les jeunes et leurs parents lors du Salon de l'Étudiant de Versailles où j'étais présent.

VOTE DU PLF ET PLFSS, UN BUDGET SOCIAL ET REALISTE

Avec le PLF et PLFSS 2018, nous proposons un budget de la France à la fois social et réaliste qui fixe le cap pour les 5 ans à venir. Rendre la fiscalité plus claire, lisible et donc prévisible, récompenser le risque, réorienter l'épargne vers l'économie productive et le financement des entreprises pour créer de l'emploi sont ses objectifs. De nombreuses réformes à venir...

THEATRE MONTANSIER DE VERSAILLES, UNE SCENE NATIONALE POUR SOUTENIR SON ACTION ?

Le Théâtre Montansier développe un modèle original qui décloisonne le clivage théâtre privé / théâtre public. L'équipe de direction a pris contact avec moi afin que je puisse les aider à obtenir le label « scène nationale », qui permettrait d'obtenir un financement non négligeable pour porter leurs projets et leurs ambitions. Un rendez-vous est fixé avec le cabinet de la ministre de la culture Mme Françoise Nyssen.

CHATEAU DE VERSAILLES

J'ai repris contact avec l'équipe de Direction du château pour que le dossier de la réouverture de la grille du Dragon (face à la rue de la Paroisse) soit à nouveau étudié en priorité. Une ouverture le week-end est envisagée au printemps et une discussion avec le Maire de Versailles doit avoir lieu pour les aspects financiers.

L'avenir de la place d'Armes, la circulation et le stationnement des bus hors de la ville, les relations ville-château et le développement de l'activité économique autour du château ont fait partie de nos échanges.

JANVIER 2018

GUYANCOURT
MONTIGNY-LE-BTX
VERSAILLES



didier.baichere@assemblee-nationale.fr

www.didierbaichere.fr



JANVIER 2018

EXPERIMENTATION SUR LES EMPLOIS FRANCS, RENCONTRE AVEC LE CONSEILLER SOCIAL DU PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE ET SON EQUIPE AVEC LE SUPPORT DE MURIEL PENICAUD

Le dispositif expérimental des emplois francs qui débutera en avril est un levier exceptionnel que j'approuve, mais qui ne pourra être un succès que s'il intègre une fonction d'accompagnement des entreprises, notamment des TPE et PME et des jeunes issues des quartiers QPV.

Engagé depuis de nombreuses années pour améliorer l'insertion professionnelle, notamment des étudiants handicapés, et dans la lutte contre les discriminations à l'embauche, je réunit depuis l'automne 2017 un groupe de travail de hauts dirigeants dédié à l'inclusion économique qui regroupe les principaux acteurs publics (DIRECCT, Pôle Emploi, APEC) et associatifs (Mozaik RH, fondation FACE, Article.1, ANDRH...).

Ce groupe réfléchit en particulier sur l'enjeu crucial de l'intermédiation entre les entreprises qui recrutent et les jeunes issus des territoires moins privilégiés. [Plus d'infos...](#)

REUNION TRIMESTRIELLE AVEC LES ENSEIGNANTS

A la rentrée, le 1^{er} septembre 2017, j'ai pris l'engagement de rencontrer les enseignants du lycée polyvalent Emilie de Breteuil de Montigny-le-Bretonneux. Engagement tenu, j'ai pu échanger avec eux sur ParcoursSup, la réforme du baccalauréat, ainsi que leurs inquiétudes concernant l'évolution de leur métier. Un travail de régulation avec d'autres acteurs du secteur socio-éducatif serait nécessaire.

ELECTION COMME CO-PRESIDENT LAREM DU GROUPE D'ETUDES INDUSTRIE DEFENSE

Il s'agira pour moi de piloter et animer la réflexion sur l'avenir de notre industrie de défense et en particulier l'axe PME/ETI

qui est très présent sur la circonscription. Le financement des innovations de ruptures doivent également être au cœur de notre réflexion stratégique pour préparer l'avenir en France et en Europe.

[Plus d'infos...](#)

"CHOOSE FRANCE", LA CONSECRATION DE LA POLITIQUE D'ATTRACTIVITE DU GOUVERNEMENT

En tant que Député de Versailles j'ai pu participer au sommet Choose France le 22 janvier dernier. Fier de représenter le Parlement français, et de constater que les huit mois de travail de la majorité ont porté leurs fruits. La compétitivité de nos entreprises, l'attractivité de notre pays n'ont jamais été aussi forts. 3,5 milliards d'euros seront investis dans l'économie française suite à cette opération. [Plus d'infos...](#)

>>>>>> UNE LIGNE 18 AU PLUS VITE !

En tant que député des Yvelines, j'ai rencontré la Ministre des transports Elisabeth Borne et les différents cabinets impliqués dans ce dossier (Elysée Matignon...). L'impérieuse nécessité de la construction de la ligne 18 dans sa totalité pour mener à bien l'OIN de Paris-Saclay a été affirmée. Nous avons obtenu une première victoire avec la confirmation que la ligne 18 n'est pas remise en cause. Nous devons continuer à nous battre pour faire reconnaître notre territoire !

[Plus d'infos...](#)

REUNION ETAT-MAJOR ARMEE DE L'AIR AU SUJET DU SNU ET DE L'INTEGRATION DES JEUNES

Le Général Guillaume LETAENET, directeur du Centre études, réserves et partenariats de l'Armée de l'air, m'a reçu à l'Ecole militaire pour s'entretenir du projet de service national universel (SNU), qui est une opportunité de long terme pour l'armée, sous réserve de bien configurer le SNU comme un projet sociétal accepté par la jeunesse. D'autre part, les conditions de vie des militaires doivent rester attractives et continuer à être le creuset qu'elle a toujours su jouer auprès de nos jeunes.

A RETENIR DANS VOS AGENDAS LE LUNDI 26 MARS A 19H, REUNION DE TRAVAIL ENTRE ELUS, LE DEPUTE ET SON EQUIPE POUR PARTICIPER A LA CO-CONSTRUCTION DE LA POLITIQUE NATIONALE.

**BOYANCOURT
MONTIGNY-LE-RTX
VERMILLES**



didier.baichere@assemblee-nationale.fr

www.didierbaichere.fr